
CENTÉSIMA DÉCIMA SEGUNDA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E NONAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 02 (dois) dias do mês de Junho de 2015 (dois mil e quinze) às 20h (vinte) 

horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor 

Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Nonagésima Sétima Sessão Legislativa Ordinária desta 

Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes 

à Sessão todos os Senhores Vereadores, exceto o Vereador Igor Fiorentino, ficando registrada a sua ausência. A 

Sessão foi iniciada com a votação da Ata da Sessão anterior que foi aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando dos 

seguintes PROJETOS: PLC Nº 11/2015 – altera o Quadro de Pessoal dos Profissionais do Magistério Público 

da Educação da Estância Turística de Ibitinga, criado pela Lei Complementar nº 37, de 29 de Setembro de 

2010, e dá outras providências; PLO Nº 87/2015 – dispõe sobre a criação do Conselho Municipal do Meio 

Ambiente (CMMA) e dá ouras providências. Constando OFÍCIO Nº 539/2015, encaminhando balancete da 

receita e da despesa da Administração direta e Indireta, referente ao mês de abril de 2015. Em seguida passou-

se para os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando das seguintes proposituras: 

PARECERES: Nº 91/2015 da Comissão de Constituição, Justiça, Legislação, Justiça e Redação, favorável ao 

PLO nº 78/2015; Nº 92/2015 da Comissão de Ocupação do Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, 

Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, com emenda, favorável ao PLO nº 83/2015. EMENDA: Nº 

7/2015, de autoria do Vereador Antônio Esmael Alves de Mira, ao PLO Nº 82/2015 – que regulamenta as 

normas da contrapartida financeira para aprovação e interligação de empreendimentos de parcelamento de solo, 

tais como loteamentos, conjuntos habitacionais horizontais, verticais, condomínios e outros à rede pública de 

água. REQUERIMENTOS: Nº 151/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo informação 

sobre a falta de soro nos prontos socorros e Santa Casa local; Nº 152/2015, de autoria do Vereador Valdecir de 

Traque, requerendo ao Ministério Público que tome providências cabíveis, junto a Prefeitura Municipal, tendo 

em vista o não fornecimento de informações requeridas sobre o Jardim Tropical Náutico; Nº 153/2015, de 

autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, requerendo informação aos organizadores da 42ª FEBI sobre 

o valor das entradas cobradas dos idosos, permissão de entrada nos camarotes e saídas acessíveis aos turistas; 

Nº 154/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, referente a percentual de servidores portadores de 

deficiência, junto ao quadro de servidores da municipalidade. INDICAÇÃO: Nº 87/2015, de autoria do 

Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando ao setor competente da Prefeitura Municipal que 

providencie a manutenção dos brinquedos do parquinho da Praça do Bairro Nações Unidas. MOÇÃO: Nº 

56/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de Pesar à Família Coleone pelo falecimento do 

senhor Moacir Coleone, externando condolências à Família; Nº 57/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel 

Pinto da Costa, de Pesar à Familia Vizotto pelo falecimento do senhor José Baptista Vizotto, externando 

condolências à Família; Nº 58/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, de 

aplauso a jovem ibitinguense Márcia Alcântara pela sua participação na 1ª Corrida Noturna “100 anos de 

Pirajuí, no último dia 30 de maio de 2015; Nº 59/2015, de Aplauso autoria do Vereador Windson Pinheiro, à 

artesã Simone de Fátima Guérsi pela belíssima exposição “Flores de Outono” realizado no espaço cultural do 

Poder Legislativo de Ibitinga “Vereador Joaquim de Oliveira Miranda”, no período de 07 a 29 de maio, 

encantando o público que prestigiou o evento; Nº 60/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio 

de Oliveira, de Pesar à Família Freitas pelo falecimento do senhor Luiz Antônio Silvério de Freitas, externando 

condolências à Família; Nº 61/2015, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, de Pesar pelo falecimento do 

senhor Mário Sérgio Lopes da Silva, externando condolências à Família. Após, passou-se para os 

RECEBIDOS DE DIVERSOS, constando o Ofício nº 284 – GDEB/DF do Deputado Eduardo Bolsonaro, 

colocando-se à disposição na busca de implementar medidas que busquem elevar a qualidade de vida e 

melhorar as relações sociais no município; CONVITE da Escola EMEF Prof.ª Sandra Regina Siviero para 

participar da Festa Junina, em 12 de junho; Comunicado nº CM 138388/2015, Ministério da Educação, 

informando liberação de recurso; REQUERIMENTO nº 22/2015, de autoria do cidadão, Ex-Vereador, Áureo 

Rodrigues de Souza, parabenizando a atual administração pela colaboração junto à saúde do município. Neste 

momento passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: constando das seguintes 

proposituras: REQUERIMENTO:  Nº 151/2015, requerendo informação sobre a falta de soro nos prontos 

socorros e Santa Casa local. O Vereador Valdecir, autor da propositura, disse que varias vezes foi abordado por 

munícipes relatando tal problema, não sabendo se fato é verídico, mas que houve essas reclamações, e disse que 

na campanha do Senhor Prefeito foi prometido cuidar da saúde e que a população também vê o dinheiro que é 

gasto na realização da Feira. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 



153/2015, requerendo informação aos organizadores da 42ª FEBI sobre o valor das entradas cobradas dos 

idosos, permissão de entrada nos camarotes e saídas acessíveis aos turistas. O Vereador Guilherme, autor da 

propositura, justificou o pedido devido há anos anteriores os idosos não pagarem entrada ou pagavam meia e 

disse também da necessidade de saída mais acessível a esses; Com relação à imprensa é questionado se haverá 

alguma restrição, pois as respostas são para ter informações de que como está sendo organizada e, caso não 

tenham pensando nisso, que seja analisado esses pontos para que não haja demais transtornos  às pessoas que 

vão a Feira. O Vereador Leopoldo, aparteou parabenizando o proponente e disse que também seria interessante 

enviar para a Comissão organizadora a sugestão de estudar medida a ser tomada, caso haja neste ano a 

necessidade de fechar os portões do recinto da feira para não haver superlotação, pois isso ocorreu no ano 

passado e acabou prejudicando os expositores, sendo importante a prevenção para que tal falha não aconteça 

novamente. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 154/2015, referente a 

percentual de servidores portadores de deficiência, junto ao quadro de servidores da municipalidade. O 

Vereador Valdecir, autor da propositura, citou lei estadual sobre a reserva de vagas em concurso público para 

portadores de deficiência e que não vê essas pessoas trabalhando no Poder Público, sendo importante verificar 

se essa lei está sendo cumprida. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

MOÇÃO de Aplauso nº 58/2015, a jovem ibitinguense Márcia Alcântara pela sua participação na 1ª Corrida 

Noturna “100 anos de Pirajuí”, no último dia 30 de maio de 2015. A Moção foi aprovada por unanimidade dos 

votos dos presentes. Neste momento foi transferida a Presidência ao Vice-Presidente para a discussão e votação 

da propositura do Vereador Windson. MOÇÃO de Aplauso Nº 59/2015, à artesã Simone de Fátima Guérsi pela 

belíssima exposição “Flores de Outono” realizado no espaço cultural do Poder Legislativo de Ibitinga 

“Vereador Joaquim de Oliveira Miranda”, no período de 07 a 29 de maio, encantando o público que prestigiou 

o evento. O Vereador Windson, autor da propositura, justificou a apresentação desta em reconhecimento ao 

trabalho da artista que embelezou a Câmara, sendo um orgulho para todos nós, através de peças muito bonitas, 

onde esta exposição é incentivadora aos artistas de Ibitinga para participarem desse espaço nesta Casa, que 

concede esta oportunidade. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Com o retorno da 

palavra ao Presidente da Casa este falou sobre revista contendo mapas das Estâncias do Estado de São Paulo, a 

qual será distribuída aos Vereadores para o conhecimento de todos. Em seguida passou-se para a TRIBUNA 

LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra a VEREADOR OSIAS e parabenizou a FAIBI – Faculdade 

de Ibitinga pela realização da 1ª Feira Acadêmica Integrada que aconteceu no dia 01 de junho no recinto da 

faculdade onde esteve presente e também verificou a presença do Vereador Jean, o qual está elaborando uma 

Moção em que também assinará, congratulando a belíssima Feira que expuseram diversos projetos pilotos 

apresentados pelos variados cursos da Faculdade, uma oportunidade que os alunos tiveram para estarem 

apresentando seus trabalhos para a população ibitinguense. Falou também sobre o trânsito da Rua Cecília 

Casemiro de Amorim, em que as reclamações e o problema continuam tornando a via intransitável em horários 

de pico, pois com estacionamentos dos dois lados e mão dupla fica impossível passar pela avenida. Voltou a 

falar sobre os questionamentos feitos aos comerciantes onde quase todos concordam em colocar 

estacionamento de apenas um lado da rua, inclusive sendo encaminhado ao Senhor Prefeito e a Secretaria de 

Segurança Pública, e a resposta recebida foi de que a Secretaria está avaliando a situação, e a demora pra se 

resolver o caso está prejudicando toda a população. O Vereador Guilherme solicitou aparte e parabenizou o 

Vereador Osias dizendo que os moradores da redondeza também o procuraram, inclusive um deles enviou um 

email de um projeto de sentido único de direção sendo apresentado, mas ainda não veio qualquer resposta. 

Disse que fez uma enquete nas redes sociais com mais de 120 comentários, e 80% deles pedem estacionamento 

de um lado apenas, houve sim divergências de opiniões para mão única ou colocação de placa e que do trecho 

do Auto Posto América e mais duas quadras adiante já tem estacionamento de apenas um lado, e o trecho da rua 

do Supermercado Salina até o final, é dos 2 lados e disse que ali até que flui o trânsito, e sentido único causaria 

um impacto muito grande. Encaminhará a enquete realizada ao Senhor Prefeito e a Secretaria competente para 

juntar ao processo e espera que tomem urgente alguma providência. O Vereador Osias retomou a palavra e 

disse que a enquete que o Vereador Guilherme reforça o pedido e a necessidade de resolver o problema. O 

Senhor Presidente cumprimentou as duas falas e disse que inclusive hoje enfrentou dificuldade em passar por 

estes trechos, assim como as avenidas do Cristo e do Cemitério, que também necessitam de atenção. Frisou que 

já foi solicitado por várias vezes e que tem que haver logo uma solução, principalmente com a chegada de mais 

uma Feira do Bordado. Em seguida o VEREADOR JEAN usou da palavra e que estava muito feliz em trazer 

uma boa notícia aos cidadãos sobre a verba de R$ 1,2 mi, onde será feito pregão em São Paulo no dia 08 de 

junho, na Secretaria de Desenvolvimento, Ciência e Tecnologia, para melhorias das escolas e Centro de 

Treinamento, e acredita que isso será uma importante alavanca para o município, em que mais de 90% dos 



cursos é voltado para cama, mesa e banho. O projeto foi iniciado em Junho de 2005, e agradeceu o empenho do 

Prefeito Doutor Florisvaldo, também ao Sindicobi para que esse sonho que existe há 10 anos pudesse ser 

conquistado. O vereador também disse sobre a 1ª Feira Acadêmica Integrada que aconteceu no dia 01 de junho 

na FAIBI, iniciada juntamente com os alunos da faculdade e professores através de pesquisas, estudos, tentando 

buscar a melhor maneira de mostrar um projeto que desenvolve custos, ensinamento a montar os custos, 

trazendo inovações e muitas pessoas ficaram impressionadas com a facilidade que aqueles alunos têm em 

desenvolver coisas que muitas vezes nem se passar pelas nossas ideias. Disse ter a certeza de que aqueles 

estudantes sairão prontos para enfrentar o mercado de trabalho e qualquer desafio, graças ao ótimo empenho da 

faculdade e todos os envolvidos, e que continue desenvolvendo esses maravilhosos trabalhos, pois está sendo 

muito reconhecida em toda região, e esse reconhecimento mostra a força dessa faculdade que vem crescendo 

cada vez mais e mais. Neste momento o Vereador Osias solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo 

Plenário. Na sequência iniciou-se a ORDEM DO DIA: Constou da votação dos seguintes Projetos: PLO Nº 

78/2015, que institui o Brasão da Guarda Municipal de Ibitinga. O projeto foi aprovado por unanimidade dos 

votos dos presentes. PLO Nº 83/2015, que institui o Fundo Municipal de Infraestrutura e Investimentos do 

Serviço Autônomo Municipal de Água e Esgoto – SAAE e dá outras providências. O projeto recebeu Emenda 

junto ao parecer favorável do relator especial. O vereador Mira usou da palavra e disse que no Artigo 3º do 

referido Projeto à atribuição do GAE está descrita de forma incorreta, e que o correto é dizer que a atribuição 

do GAE é analisar a viabilidade da implantação de um referido empreendimento ou loteamento, e que a 

proposta da emenda modificativa é deixar isso a critério do SAAE porque cabe a esta autarquia dizer se há ou 

não a necessidade e onde serão investidos esses recursos. Assim como no Artigo 4º, e a proposta é deixar tudo a 

critério do SAAE para disciplinar esse recurso do Fundo Municipal, pois o GAE é um órgão que apenas dá as 

diretrizes para a implantação de um referido parcelamento ou loteamento. A emenda foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida foi votado Projeto, com Emenda, sendo aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PRE Nº 04/2015, que cria Comissão de Assuntos Relevantes para 

Averiguação da atual situação que se encontra a Educação Pública no município de Ibitinga. O Vereador Osias 

usou da palavra e disse que fez esse projeto porque desde o ano passado vem visitando algumas escolas do 

município, e já trouxe para a Tribuna da Casa e enviou alguns Requerimentos de Informações ao Executivo 

sobre algumas questões que envolvem a Educação como reforma de algumas creches e escolas, material escolar 

que ainda não foi encaminhado às escolas, a falta de salas de aulas e  professores para alunos especiais e o 

excesso de alunos por transporte escolar, que está gerando um transtorno muito grande. A proposta é criar a 

comissão para reunir o Poder Legislativo para irem até as escolas e averiguar os problemas e levar ao 

Executivo, pois certamente se os ônibus estão superlotados, é porque falta transporte para atender a quantidade 

de alunos, e a comissão faria o levantamento dos problemas, para discutir com mais propriedade a respeito do 

assunto. O Vereador Leopoldo solicitou que fosse feita a releitura do parecer para que pudesse entender o 

porquê da inconstitucionalidade do projeto. O projeto foi rejeitado recebendo votos contrários dos Vereadores 

Jean, Dr. Marcel, Guilherme, Gumercindo e Windson. Neste instante passou-se para EXPLICAÇÃO 

PESSOAL. Usou da palavra o VEREADOR OSIAS para falar sobre o Projeto de Resolução nº 04/2015 de sua 

autoria, constante na Ordem do Dia, e que recebeu votos contrários, e disse que na realidade a base do Senhor 

Prefeito não quer que os Vereadores formem uma Comissão para levantar os problemas da educação e respeita 

os pareceres dos vereadores que votaram contrário, mas que atrás disso duvida que tenha sido apenas por 

questões jurídicas, mas que o problema está na Educação, e pediu para que o Vereador Valdecir dissesse quem 

são os membros da Comissão de Saúde, e disse que nada o impedirá de continuar fazendo os levantamentos e 

que nenhuma diretora de escola o impedirá de adentrar a escola para poder obter informações e subsídios a 

respeito da Educação. Disse que muitas pessoas dizem que o Vereador da oposição quer arranjar problema para 

a Administração, e esse Projeto foi o motivo pelo qual fez através de uma Comissão, que inclusive por norma 

do Regimento Interno seria o Presidente. Portanto, solicitou que os demais vereadores também se 

manifestassem junto com a Comissão, e que se não forem fazer, pediu para que já o posicionassem, senão faria 

o levantamento sozinho. O Vereador Valdecir aparteou e disse que como Presidente, sua Comissão estará à 

disposição. O Vereador Osias agradeceu o vereador e disse que está a disposição também inclusive para visitar 

as escolas, pois existem muitas creches que necessitam de reforma, salas de aula sem condições de 

funcionarem, sujeira de pássaros há meses e que o transporte escolar está horrível. O vereador finalizou dizendo 

que o Poder Legislativo não concorda em montar uma comissão para discutir assuntos relevantes sobre a 

Educação, que hoje se encontra em segundo plano em nosso país, porque se as nossas crianças tivessem o 

ensino adequado, o nosso futuro nesse país de corrupção e de políticos, onde grande parte luta por seus 

interesses pessoais, a única alternativa que temos é formar as crianças adequadamente como cidadãos, senão 



não teremos um futuro melhor se não mudarmos. Agradeceu a Comissão que se colocou a disposição e que 

certamente farão esse levantamento e trarão um relatório que será mostrado e o porquê que essa Comissão deve 

ser formada. Em seguida o VEREADOR GUILHERME usou da palavra dizendo que apresentou durante seu 

mandato quase 20 Projetos de Leis, e que o Vereador Osias fazia parte da Comissão e embora o projeto fosse 

importante, a sua Comissão emitia parecer desfavorável pela sua inconstitucionalidade. Disse que precisa ser 

estabelecido um critério, ou então se for mais fácil, que votem favorável em todos os projetos, sem precisar de 

comissão. O vereador Osias aparteou e disse que houve outros projetos que foram derrubados e esse poderia 

ser. O VEREADOR MIRA usou da palavra e disse que como membro da Comissão de Ocupação do Solo, 

Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, votou favorável à 

formação da Comissão de Assuntos Relevantes para que a mesma ajude a trazer algumas informações a esta 

Casa, e não condenará ninguém, e tem certeza de que a experiência e competência que a Secretária Municipal 

de Educação tem com o quadro de diretores, professores que tem a nossa rede municipal, tem a certeza de que a 

comissão de educação e outros têm as portas abertas pelas escolas, para poderem realizar o trabalho, e vai 

depender dos membros dessa Comissão, a partir do Ofício apresentado a Casa, para que possa se fazer os 

levantamentos necessários e tem a certeza de que a Ilustríssima Secretária não será contra a visitação, como 

também a cederá qualquer informação, e mesmo com a ausência de um dos membros na Sessão de hoje, o 

Vereador Mira acredita que não teria qualquer problema por sua parte em aceitar a participação de sua 

Comissão. O Senhor Presidente disse que existem situações que não são claras diante do Regimento Interno, 

mas nesse caso específico ele é até claro demais, em sentido da competência da Comissão Permanente e a 

Comissão de Educação, e seu voto foi favorável, porque é muito claro o trabalho que a Comissão pode realizar 

de acordo com o Regimento. Terminada a Explicação Pessoal, o Senhor Presidente convidou a todos para a 

Audiência Pública da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, que será no dia 08 de junho, em 

horário a confirmar, no Plenário da Câmara Municipal. Convidou para a 3ª Sessão Legislativa do Parlamento 

Jovem que acontecerá no dia 03 de junho às 19h00, no Plenário da Câmara Municipal. Nada mais havendo a 

tratar, agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária, que 

acontecerá no próximo dia 09 (nove) de junho de 2015 (dois mil e quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi 

lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros 

da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro 

teor da Sessão. Sala das Sessões, 02 (dois) de Junho de 2015 (dois mil e quinze). //////////////////////////////////////////// 

Presidente:___________________________________1º Secretário:__________________________________  

Vice Presidente:_______________________________2º Secretário:__________________________________ 
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